

Chers parents,

Nous avons été informés d'un projet sur lequel travaille un comité (constitué de parents, citoyens et bénévoles) visant à faire construire une école secondaire sur le territoire de Val-des-Monts. Bien que le comité ait l'appui du gouvernement municipal et provincial, ainsi que du Centre de Service Scolaire des Draveurs, ce projet nécessite une mobilisation citoyenne et un appui fort de la communauté pour se concrétiser.

Nous avons à cœur la réussite de vos enfants. Nous appuyons le projet et aimerions vous mentionner l'existence de la page Facebook « Pour une école secondaire à Val-des-Monts ».

Nous vous invitons à Suivre/Aimer la page pour en savoir plus et pour démontrer votre appui.

En notre nom et au nom des enfants,  
Merci



**@ECOLE.SECONDAIRE.VDM**

**NOUS AVONS BESOIN DE VOUS POUR  
UNE MOBILISATION CITOYENNE!**

Vous aimeriez que vos enfants puissent bénéficier d'une école secondaire à proximité?  
Vous trouvez dommage que des centaines de jeunes de Val-des-Monts doivent faire entre  
2 et 3 heures d'autobus par jour pour se rendre à une école secondaire de Gatineau?

**SUIVEZ LE DOSSIER  
PARTAGEZ LA PAGE AVEC VOS PROCHES**



Ecole.Secondaire.VDM@hotmail.com